



上高養

K・K・Y・新・聞



山形県立上山高等養護学校

学校新聞 第3号

令和8年1月

オフィスサービスグループ作成

二学年 楽しかった修学旅行

一学年 校外學習

今年の修学旅行は十一月十九日から二十一日までの二泊三日で、関西地方をめぐりました。前日までは、体調不良の人が多く、全員で行けるか心配でしたが、当日は回復し、みんなで行くことができ、安心した気持ちになりました。

一日目は、ユニバーサルスタジオジャパン(USJ)に到着し、みんなで記念撮影をした後で、班に分かれて行動しました。スープーニンテンドー・ワールドでアトラクションに乗つたりお土産を見て回つたりしました。夕食もUSJでみんなと一緒においしく食べました。

三日目は大阪城に行きました。みんなと記念撮影をした後、友達と一緒に大阪城の中を見ながら、歴史について学ぶことができました。大阪城を見た後、伊丹空港から飛行機で仙台まで行きました。飛行機は上に向かうときと着陸するときが一番怖かったです。



十一月十一日（火）、一年生は上山市内を中心^{シテ}に校外学習を行いました。始めに、ウツディファーム＆ワイナリー次に上山城を見学し、ぐつと山形で昼食を食べました。

ウツディファーム&ワイナリーでは、ぶどう狩り・ぶどうジュースの試飲などを行いました。食べてみての感想は、普通のぶどうより酸味が少なく甘みがあり癖になる味でした。また「ピノ・ノワール」という品種のぶどう狩りを行いました。一般的なぶどう棚と違い、木の背が低かったです。

上山城では、お城の中を見学し上山市の歴史を学びました。歴史を学んでみて「さらに歴史に興味がわいてきた。」と話す生徒もいました。

ぐつと山形では、それぞれ予算内で自分の好きなものを食べました。
事前学習で調べた物を実際に見て、触れて、食べて、上山の町をより知ることができ、とても楽しい一日でした。



大盛況 上高養バザー

十二月十三日（土）に上高養バザーが行われました。今年は、校舎改築のため、体育館が取り壊されたので、会議室や教室など校内各所に分かれて開催されました。わたしたちはバザーに向けて、皆さんに使用してもらうために心を込めて、一つ一つ丁寧に製品を作りました。当日は被服、木工、窯業、農業・園芸、オフィスサービスは製品の販売。喫茶サービスはドリンクの提供。ビルサービスはアビリンピックで行つた競技のデモンストレーションや日頃行つてお忙しい中、たくさんの方に御来場いただき本当にありがとうございました。



学校より ☆

日頃より本校の教育活動について御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございました。

先日の上高養バザーでは、地域の皆様にも足を運んでいただきありがとうございました。「働く人になる」をスローガンに学習に取り組む生徒たちにとって、今までの学習の成果を存分に感じさせていただけます。二月より、校地内南側に本校の校舎を建設する工事が始まります。地域の皆様には、今後とも御理解と御協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



二・三年ビルサービススグループは、九月十六日の三日間、金生公民館で清掃をさせていただきました。清掃をしてみて、声を掛け合いながら会議室の机を運ぶなど仲間と協力をしながら作業に取り組むことができました。窓もきれいになつて気持ちよかったです。



編集後記

今年度三回目のK

KY新聞の発行となりました。

第三号は、一、二

学年の学習の様子と

先月行われた上高養

バザーのことについて

、職業科ビルサー

ビスの金生公民館で

の清掃の様子を紹介

しています。

地域の方々に学習

の様子が分かりやす

く伝わるように、記

事の文章を考えまし

た。最後までご覧いただきありがとうございました。

次号は、二月下旬発行予定です。今は伝えられなかつた三年生の学習の様子を中心にお伝えしていく予定です。楽しくお待ちください。

上山高等養護学校
オフィスサービス
グループ